

Infoschreiben Romfahrt 2024

Ausschüttung Solidaritätsfonds

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

nach Ab- und Rücksprache mit dem LSG-Förderverein sowie dem Schulleiternrat möchten wir Ihnen und Euch hiermit die Verteilung der Gelder aus unserem Solidaritätsfonds mitteilen.

Insgesamt konnten bis heute knapp 39.000 Euro in unserem Solidaritätsfonds „Gemeinsam ans Ziel“ gesammelt werden. Das ist ein unglaubliches Ergebnis, welches selbst unsere optimistischsten Erwartungen bei Weitem übertrifft. Allen, die zum Zustandekommen dieses Ergebnisses beigetragen haben, gilt deshalb ein riesengroßes Dankeschön.

Dadurch sind wir in der Lage, den regulären Reisepreis von 480,00 Euro pro Schülerin und Schüler auf nun 430,00 Euro zu reduzieren. Das entspricht einem Rabatt von 50,00 Euro pro Kind.

Darüber hinaus gibt es einen Geschwisterrabatt von 50%. Das bedeutet, dass jedes zweite oder dritte Kind einer Familie, das an der Fahrt teilnimmt, nur noch 240,00 Euro statt 480,00 Euro bezahlt.

Zusätzlich erhält jedes teilnehmende Kind unserer Schule kostenlos das ultimative LSG-Rompaket bestehend aus T-Shirt, Rucksack/Beutel und Cap im Gesamtwert von 20,00 Euro. Nähere Infos dazu folgen jeweils rechtzeitig.

Diejenigen, die bereits den ursprünglichen Reisepreis von 480,00 Euro komplett bezahlt haben sollten, bekommen den jeweils zuviel gezahlten Betrag natürlich erstattet. Die Zahlungsaufforderungen für die fälligen Restbeträge wird die Firma Höffmann-Reisen wenige Wochen vor Antritt der Fahrt verschicken.

Wir sind sehr froh, Ihnen und Euch diese sehr positiven Informationen bereits jetzt zukommen lassen zu können und freuen uns über diese spürbare finanzielle Entlastung,

Sollte es darüber hinaus finanziellen Unterstützungsbedarf im Einzelfall geben, sprechen Sie uns an. Es gilt unser Versprechen: Kein Kind bleibt aufgrund finanzieller Probleme zu Hause.

Eine weitere Information noch einmal zur Erinnerung:

Ein nächster Infoabend mit der Firma Höffmann-Reisen findet am Dienstag, 23. April 2024, in der Aula der HRS statt. Diese Veranstaltung richtet sich dann insbesondere an diejenigen Schülerinnen und Schüler und deren Eltern und Erziehungsberechtigte, die zur Zeit die 4. Klasse besuchen und sich ggf. für das neue Schuljahr am LSG anmelden möchten und an diejenigen, die den ersten Infoabend im Februar des letzten Jahres verpasst haben. Der Beginn der Veranstaltung ist um 18:00 Uhr.

Bis dahin verbleiben wir in großer Vorfreude auf die Romfahrt mit herzlichen Grüßen

Oliver Thoben
Organisation Romfahrt

Klaus Finsterhölzl
Schulleiter